

サツマイモの苗を植えました

5月28日、のぶ幼稚園の年

長児がユートピア農園にサツマイモの苗を植えました。指導を行ったのは、町内の若い農業の担い手で構成される芳賀町青少年クラブ協議会(4Hクラブ)です。子どもたちは苗と一緒に植えた後、4Hクラブのお兄さんたちに遊んでもらい、楽しいひと時を過ごしました。植えたサツマイモは、秋に子どもたちが収穫するそうです。



## 役場職員消防隊結成

町外で勤務する消防団員が増え、出動人員が不足する傾向にある日中の火災に対応するため、役場職員による消防隊が4月に結成されました。



## 東京電力(株)から防犯灯



▶ 齋藤光一さん

6月9日、東京電力(株)から「地域の防犯に役立てほしい」と防犯灯25基が寄付されました。頂いた防犯灯は、地域の防犯組合を通じて、希望個所に設置される予定です。

# 二ホンミツバチの巣

齋藤光一さ  
ん（下延生）が、  
近所の木の中

バチが巣を作っているのを見ました。巣は西向きで、地上約15センチメートルの場所に作られています。齋藤さんは「こんな場所に巣を作るなんて、生き物は本能で、その年の天候が分かるというから、今年は大きな台風が来るかもしれないね」と話していました。

人間も動物も「備えあれば、憂いなし」ですね。

# スポーツ結果

